

jueves 29 de enero de 2015

# La ciudad de Antequera y su gastronomía, protagonistas de excepción en el acto promocional "Costa del Sol, un destino con sabor"

La Real Fábrica de Tapices de Madrid acogió en la noche de este miércoles 28 de enero un evento promocional de Turismo Costa del Sol en el que tuvo un gran protagonismo la gastronomía de la provincia de Málaga como elemento que "confiere sabor" a la Costa del Sol.



Antequera fue pieza clave en la demostración que se ofreció a autoridades, touroperadores y prensa a través de la presencia de varios platos inspirados en los ejemplos más representativos de nuestra gastronomía local tales como "botellín de porra antequerana", "yogurt de almendras y alcachofa de la huerta de Antequera" o "regañás de Antequera".

Adjunto fotos alusivas al acto (presencia en una de ellas del primero de los platos mencionados) así como declaraciones sobre Antequera realizadas por el presidente de la Diputación de Málaga, Elías Bendodo, en dicho evento.

